
Robert Palikuca (ehemaliger Sportvorstand)
Beitrag von „Mike 9816“ vom 7. Mai 2019, 12:14

Zitat von Argo 

wir haben sehr auf den Kaderpreis geachtet und sind nicht ins Risiko gegangen, aber
der Kader wird trotzdem teurer geworden sein 

in den Spielerverträgen die über diese Saison hinausgehen, stehen doch sicherlich auch die
Konditionen für die 2.Liga. Alles andere wäre fahrlässig bei den Vertragsvereinbarungen
gewesen.

Meinst Du nicht auch ?
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